
МОНИТОРИНГ 

публикаций региональных, краевых, городских и районных газет, 

телевизионных каналов о работе 

Думы Ставропольского края с 6 по 12 мая 2017 года 

 

За период с 6 по 12 мая 2017 года деятельность краевой Думы и де-

путатов была освещена в 15 публикациях СМИ (без учѐта поздравлений). 

10 мая председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов 

провѐл еженедельное рабочее совещание депутатов и руководителей подраз-

делений аппарата краевого парламента
1
 (10 мая 2017 года, «26 Регион»)                       

Как написала газета "Ставропольская правда" № 49 от 12 мая, спикер 

Думы отметил высокий уровень мероприятий, проведенных в крае в рамках 

празднования 72-й годовщины Великой Победы, и поблагодарил коллег, 

принявших в них самое активное участие.  

В рамках заседания Думы СК запланированы отчет о результатах дея-

тельности краевого правительства в 2016 году и ежегодное послание губер-

натора Ставрополья о социально-экономическом положении, а также основ-

ных направлениях бюджетной и налоговой политики региона. Об этом сооб-

щил председатель комитета по экономическому развитию, собственности, 

инвестициям, курортам и туризму В. Назаренко. 

Ю. Белый, возглавляющий комитет по бюджету, налогам и финансо-

во-кредитной политике, отметил, что в настоящее время идет работа над под-

готовкой законодательной инициативы, направленной на корректировку фе-

дерального налогового законодательства. Она предусматривает установление 

льготы по налогу на имущество организаций для медицинских учреждений, 

чье имущество создано в рамках реализации государственной программы 

развития здравоохранения. В случае принятия льгота коснется открытого в 

прошлом году в Ставрополе краевого перинатального центра, а также строя-

щейся в Промышленном районе города поликлиники.  

Председатель комитета по законодательству, государственному строи-

тельству и местному самоуправлению С. Терехова подчеркнула, что в по-

вестку дня предстоящего заседания Думы включен законопроект, направлен-

ный на внесение изменений в краевой закон об уполномоченном по правам 

человека. К майскому заседанию готовится и ряд изменений в краевой закон 

о привлечении казачьих обществ к государственной и иной службе. Комитет 

также готовится к проведению расширенного совещания по вопросу развития 

на Ставрополье казачьего кадетского образования, которое планируется про-

вести на следующей неделе в Буденновске. 

И. Андрющенко, возглавляющий комитет по промышленности, энер-

гетике, строительству и ЖКХ, отметил, что ведется работа над совершен-

ствованием краевого законодательства, регулирующего проведение капи-

тального ремонта общего имущества в многоквартирных домах.  
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Г. Ягубов поднял в ходе совещания и ряд актуальных вопросов. Один 

из них связан с поступившим в Думу докладом о работе уполномоченного по 

правам предпринимателей в Ставропольском крае. Спикер предложил про-

анализировать документ профильному комитету краевого парламента, воз-

можно, с привлечением представителей бизнеса.  

10 мая на телеканале «ГТРК» вышел сюжет о том, что на Ставрополье 

ужесточат контроль за работой правовых центров, которые оказывают бес-

платные юридические услуги. Об этом говорили на планерке в краевой думе. 

Поводом стали жалобы Ставропольцев на отказы в помощи от таких органи-

заций. Ягубов Г.В. призвал коллег из комитета по бюджету лучше работать с 

правовыми центрами. Еще одна тема планерки - налоговые преференции. 

Парламентарии предложили снизить выплаты для медучреждений. Парла-

ментарии по-прежнему обеспокоены темой регулирования земельных отно-

шений в крае. Сегодня они наметили дальнейшую работу по возможной пе-

редачи госземель казачьим сообществам без торгов. 

 

 

Деятельность депутатов Думы Ставропольского края 

 

В ходе рабочей поездки в Буденновский район председатель Думы 

Ставропольского края Геннадий Ягубов посетил ряд спортивных объектов.
2
 

Первой остановкой стал спортивно-оздоровительный комплекс «Луко-

морье». Средства на строительство выделила ПАО «ЛУКОЙЛ» в рамках Со-

глашения о сотрудничестве, заключѐнного в 2014 году с правительством 

Ставропольского края. Ввод комплекса в эксплуатацию запланирован на 

осень этого года. Осмотрев объект, Геннадий Ягубов подчеркнул, что 

спорткомплекс по масштабу и оснащенности не имеет равных в крае и бу-

дет способствовать развитию спорта не только Буденновского района, но 

всего Ставрополья. 

Далее спикер краевой Думы посетил спортивный комплекс «Старт», 

который был запущен в Буденновске год назад и сейчас успешно работает. 

Здесь председатель парламента встретился с заслуженным тренером России, 

мастером спорта по тяжелой атлетике Вячеславом Адаменко, который рабо-

тает в МУ ДО ДЮСШ города Буденновска с 1997 года. Вячеслава Адаменко 

знают не только в крае, но и за его пределами: за время своей работы он под-

готовил десятки тяжелоатлетов, которые своими победами принесли славу 

краю и стране. Геннадий Ягубов поздравил его с 70-летним юбилеем, поже-

лал крепкого здоровья и неиссякаемой энергии. 
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В Кисловодске на базе санатория «Долина нарзанов» состоялось 

заседание круглого стола, посвященное развитию санаторно-курортной от-

расли и обсуждению результатов первого рейтинга инвестиционной привле-

кательности «Топ-100 российских здравниц», в котором 26 позиций заняли 

санатории Кавминвод
3
 (газета "Кавказская здравница" № 50 от 6 мая) 

Организаторы встречи - Ассоциация оздоровительного туризма России 

и комитет Думы Ставропольского края по экономике - помимо представите-

лей органов власти и организаторов рейтинга пригласили сотрудников про-

фильных ведомств, руководителей крупных санаторно- курортных организа-

ций, ведущих экспертов. 

Создание независимого рейтинга помогает нам всем понять, в каком 

направлении двигаться. Ставропольский край особенно заинтересован в раз-

витии курортного сегмента, ведь у нас есть уникальные климатические и 

бальнеологические ресурсы, профессиональные кадры, двухсотлетний опыт. 

Все это позволяет краю быть национальным лидером в этой сфере. 

Итоги независимого рейтинга порадовали наших земляков. Ставро-

польский край является одним из самых перспективных регионов России с 

точки зрения инвестиционной привлекательности туристического сектора. 

Не случайно в топ-лист ста лучших в стране по инвестпривлекательности 

вошли 26 здравниц Ставрополья. Практически каждая вторая из них - это 

здравница профсоюзной системы. А Ессентукский санаторий «Виктория» - в 

первой десятке! Кавминводы таким образом упрочили свою позицию давно и 

полностью сформировавшегося оздоровительного кластера. 

 

Комитет по экономическому развитию, собственности, инвестици-

ям, курортам и туризму Думы Ставропольского края провѐл очередное 

заседание. Одним из основных вопросов стала подготовка к ежегодному от-

чѐту губернатора края о работе исполнительной власти в 2016 году и посла-

нию об основных направлениях развития края в ближайшее время.
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В заседании, проходившем под председательством Валерия Назаренко, 

принял участие председатель Думы Геннадий Ягубов, депутаты краевого 

парламента Дмитрий Судавцов, Алексей Раздобудько, Дионис Айтов, 

Аркадий Торосян, Александр Сысоев, Юлия Жидкова, Николай Му-

рашко, Светлана Терехова, Игорь Андрющенко, Валентина Муравьѐва, 

Пѐтр Марченко, Владимир Шевченко, руководители краевых министерств 

и ведомств. 

С основной информацией выступил первый заместитель губернатора 

Иван Ковалѐв. Он отметил основные итоги развития Ставрополья в 2016 году 

и привѐл статистические данные, отражающие экономическое и социальное 

положение нашего края, уделив внимание таким важнейшим направлениям, 

как прирост населения, повышение рождаемости, сохранение низкого уровня 

безработицы, развитие производства. Однако, как подчеркнул докладчик, 
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общественно-политическая ситуация в регионе и задачи, стоящие сегодня 

перед всеми ветвями власти края, будут обозначены непосредственно в вы-

ступлении главы края. 

Далее представители исполнительной власти ответили на все вопросы 

законодателей, заданные ими в ходе заседания. Депутатов интересовали те-

мы строительства жилья, поддержки малого и среднего бизнеса, развития 

многофункциональных центров, будущее курортной отрасли и региона КМВ, 

налоговая и бюджетная политика, а также многое другое. Было подчѐркнуто, 

что эти темы найдут отражение в отчѐте. 

Геннадий Ягубов отметил, что послание губернатора Ставропольского 

края, которое будет озвучено в рамках ближайшего заседания Думы, имеет 

большое значение для жителей нашего региона. По словам спикера, краевые 

законодатели уделяют повышенное внимание подготовке этого вопроса. 

 

На Ставрополье казачьим дружинам региональные парламентарии 

разрешат применять силу, пишет газета "Аргументы и Факты. Северный 

Кавказ" № 19 от 10-16 мая. Новые поправки в краевой закон примут уже 

через месяц. 

Депутаты пояснили, что наделяя новыми полномочиями казаков, они 

приводят краевое законодательство в соответствие с федеральным. 

- Ещѐ в 2014 году был принят федеральный закон о дружинах, об 

охране общественного порядка гражданами России. Там сказано, что дру-

жинники имеют право применять физическую силу при несении службы, - 

рассказал зампредседателя комитета Думы Ставропольского края по казаче-

ству, безопасности, межпарламентским связям и общественным объединени-

ям Пѐтр Марченко. - Мы, когда писали закон о казачьих дружинах в крае, 

упустили этот момент, подразумевая, что такое поведение дружинников 

во время патрулирования само собой разумеется. Но ситуация получилась 

парадоксальной: охранять порядок казак- доброволец имеет право, но при-

струнить хулигана может только на словах. Теперь же и краевой закон 

расширит их полномочия. 

 

ОСТАВЯТ ЛИ ДЕТЯМ «ОКНА ЖИЗНИ»? (газеты "Ставропольские 

ведомости" № 18 от 10 мая, "Ставропольские Губернские ведомости"               

№ 18 от 15-21 мая, "Аргументы и Факты. Северный Кавказ" № 19 от                  

10-16 мая) Ставрополье — не единственная территория, где установлены 

бэби-боксы, поэтому последнее слово в споре предстоит сказать российским 

законодателям. По словам председателя комитета краевой Думы по социаль-

ной и молодежной политике, образованию, науке, куль-туре и средствам мас-

совой информации Валентины Муравьѐвой, в федеральном парламенте ви-

дят два варианта: регламентировать «окна жизни» единым законом для всей 

страны или официально передать это право регионам. 

- Госдума сейчас склоняется к тому, чтобы в каждом субъекте могли 

самостоятельно решать вопрос установки бэби-боксов с учѐтом нацио-

нальных и культурных традиций, - пояснила Валентина Муравьѐва.  



Эксперимент с бэби-боксами в России длится уже 10 лет, в нѐм участ-

вуют 11 регионов. На Ставрополье безопасные колыбели для подкидышей 

создали три года назад. За это время в них оставили пятерых малышей, кото-

рым было от 18 часов до полутора месяцев. Две матери одумались и верну-

лись за своими детьми. Оставшихся троих уже определили в приѐмные се-

мьи. 

Как сообщила Уполномоченный по правам ребѐнка в Ставропольском 

крае Светлана Адаменко, оставленный в бэби-боксе малыш получает статус 

«найдѐныш», и затем с ним работают органы опеки в официальном порядке. 

В крае скрупулѐзно проработали методические рекомендации по работе с 

этими детьми, и даже в Генпрокуратуре не усмотрели в них нарушений прав 

ребѐнка. 

 

11 мая, в Кочубеевском районе, состоялось выездное заседание крае-

вых Депутатов Ставропольского края, на котором Ю.В. Белый рассказал ка-

кое должно быть налогообложение в крае. («26 Регион») 

 

В рамках празднования 72-ой годовщины Великой Победы депута-

ты и сотрудники аппарата Думы Ставропольского края во главе с пред-

седателем Геннадием Ягубовым приняли участие в торжественных ме-

роприятиях, прошедших в городе Ставрополе.
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Председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов принял 

участие в традиционной героической «поверке» в своем избирательном 

округе.
6
 

От себя и депутатов Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов 

выразил огромную признательность ветеранам фронта, труженикам тыла, уз-

никам концлагерей, жителям блокадного Ленинграда и детям войны за не-

оценимый вклад в победу нашего народа в Великой Отечественной войне, за 

то, что дали нам возможность жить и работать в свободной стране. 

 

В Доме культуры города Буденновска состоялся торжественный приѐм, 

посвященный 72-летию Победы в Великой Отечественной войне, на котором 

присутствовал председатель Думы Ставропольского края Геннадий Ягубов.
7
 

Обращаясь к ветеранам, Геннадий Ягубов поблагодарил их за то, что 

подарили нам мирную жизнь и ценой неимоверных усилий подняли страну 

из руин. Спикер также отметил огромный вклад ветеранов в дело воспитания 

у подрастающего поколения любви к Отечеству, силы духа и веры в торже-

ство добра. 
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На протяжении ряда лет депутат Думы Ставропольского края Сергей 

Чурсинов организует и проводит акцию «Победный май», которая объ-

единяет всех участников Великой Отечественной войны и тружеников тыла 

города Михайловска, сел и хуторов Шпаковского района Ставропольского 

края и Промышленного района краевого центра.
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По словам краевого парламентария, это мероприятие, главная цель 

которого – выразить дань благодарности ветеранам и почтить память 

павших героев, занимает особое место в череде праздничных мероприятий. 

«Чествование ветеранов – это не только давняя и очень дорогая для них 

традиция, но и своеобразная «перекличка перед 9 мая». Мы не должны за-

быть ни одного фронтовика, ни одной вдовы, погибшего на фронте солда-

та», - убежден депутат Сергей Чурсинов, - С каждым годом, к великому 

сожалению, их становится все меньше, а наше стремление их хоть чем-то 

еще порадовать все сильнее». 

Под звуки метронома присутствующие, а в их числе свыше 300 ветера-

нов, вдов погибших солдат и офицеров, узников фашистских концлагерей, 

тружеников тыла почтили минутой молчания память погибших героев. 

Тех, кто не смог прибыть на праздник в с.Пелагиада поздравили на до-

му. Завершился траурный митинг возложением венков и цветов к мемориалу 

«Огонь вечной славы». 

 

В преддверии Дня Великой Победы начальник управления Росгвар-

дии по Ставропольскому краю Николай Олехнович встретился с матерями и 

вдовами погибших сотрудников правоохранительных органов. В неформаль-

ной обстановке открыто обсудили направления социальной и правовой под-

держки, а также вопросы организации отдыха и лечения членов семей за-

щитников Родины. 

На мероприятие приехали около 50 человек, это самые близкие люди 

тех, кто отдал свою жизнь служению долгу. 

Обратился к присутствующим со словами поддержки и человек, не по-

наслышке знающий всю ответственность, возлагаемую на сотрудников пра-

воохранительных органов. Сергей Арнольдович Шевелев - ныне депутат 

краевой Думы, неоднократно принимал участие в специальных операциях на 

территории Северо-Кавказского региона по пресечению террористических 

актов и ликвидации вооруженных бандформирований. За проявленные сме-

лость и выдержку при выполнении боевых задач награжден тремя орденами 

Мужества. 

Николай Олехнович и Сергей Шевелев выслушали все обращения 

вдов и матерей погибших сотрудников и взяли под личный контроль испол-

нение их просьб. И все же эта встреча была в формате памяти, как дань ува-

жения мужеству и верности долгу (газета "Кавказская здравница" № 50 от 

6 мая) 
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Торжественный митинг, посвящѐнный 72-й годовщине Победы в 

Великой Отечественной войне, собрал более трѐх тысяч участников у сте-

лы Памяти в Ставропольском государственном аграрном университете. 
Не нарушая многолетней традиции, в преддверии Дня Победы - 4 мая, 

в Аграрный университет шли бесконечным потоком люди. 

Именно здесь, у родного вузовского мемориала, ставшего для всех свя-

тыней, у легендарной стелы Памяти преподавателей, студентов и сотрудни-

ков, отдавших свои жизни за сегодняшнюю, уже 72-ю мирную, счастливую 

весну, произошла встреча. 

Каждому гостю приветственно жал руку ректор Ставропольского ГАУ, 

академик РАН Владимир Иванович Трухачев. В честь их героического по-

двига победоносно звучал военный марш и гордо замерли в безмолвии по-

чѐтный караул и «Бессмертный полк» Аграрного. 

- Дорогие наши ветераны! Бессмертные наши люди! - открыл митинг 

ректор Владимир Иванович Трухачев. - Каждый год именно в этот день 

мы собираемся, чтобы почтить память погибших в этой страшной войне - 

лучших сыновей и дочерей Родины, и низко им поклониться. Вспоминаем тех, 

чьи имена высечены на этой памятной стеле, и которые стоят сегодня 

вместе с нами в «Бессмертном полку». Пусть небо озаряет праздничный са-

лют. Салют Победы и гордости за наших людей, салют мира, добра и радо-

сти. В музее Боевой славы университета, где есть опалѐнная войной земля 

из городов-героев нашей страны, нашлось достойное место каждому подви-

гу. Никто и ничто не должно быть забыто. Вечная слава Вам, герои!                         

(газета "Кавказская здравница" № 51 от 9 мая) 

 

Эстафету восхождения на гору Бештау в шестой раз передали пра-

внукам Победы. Участниками традиционного восхождения в честь 72-й го-

довщины Победы в рамках патриотической акции «Знамя Победы на вер-

шине горы Бештау» стали более восьми тысяч человек. По традиции еѐ орга-

низовал депутат Думы Ставропольского края Игорь Николаев. Начиналась 

акция несколько лет назад с торжественного митинга у подножия горы                      

(газета "Кавказская здравница" № 51 от 9 мая, "Кавказская здравница" 

№ 52 от 11 мая, "Ставропольская правда" № 49 от 12 мая) 

11 мая на телеканале «Свое ТВ» прошел репортаж, в котором освеща-

ется массовое восхождение на гору Бештау ко Дню Победы. Проходит акция 

уже шестой год подряд в память о героях Великой отечественной войны. И 

если в первой патриотической акции участвовали 500 человек, то восхожде-

ние - 2017 собрало под свои знамѐна больше 7 тысяч Ставропольчан. За три 

часа покорители вершин преодолели 8 километров пути туда и обратно. 

 

Уже по традиции День Победы начинает отмечаться в Ессентуках                    

8 мая на Героической поверке в парке Победы возле монумента «Огонь 

Вечной славы». Площадь перед ним заполнили стройные колонны юнар-

мейцев школ города. Торжественно встречало молодое поколение колонну 



ветеранов войны, тружеников тыла, детей войны (газета "Кавказская здрав-

ница" № 51 от 9 мая) 
Приветствовали юнармейцев: от имени Ессентукского казачьего обще-

ства участник войны Валентин Коренюгин, который, прибавив себе годы, 

ушел мальчишкой воевать на фронт, и депутат Думы края Юрий Ходжаев. 

Минутой молчания почтили ветераны и юнармейцы память погибших воинов 

в Великой Отечественной войне. 

 

Накануне Дня Победы для участия в праздничных мероприятиях на 

Ставрополье прибыла делегация ветеранов войны и труда из Донецкой 

области (газета "Ставропольская правда" № 49 от 12 мая) 

В Ставропольском госагроуниверситете прошла их встреча с ветеран-

ской общественностью края, студентами, активистами патриотических дви-

жений, в которой принял участие губернатор Владимир Владимиров.  

 

Накануне дня Великой победы все Ставрополье было охвачено широ-

комасштабными мероприятиями, посвященными этой великой славной дате. 

Широко отметили 72-ю годовщину победы в Великой отечественной войне и 

в ООО «ГАЗПРОМ ТРАНСГАЗ СТАВРОПОЛЬ»
9
. 

В России нет ни одной семьи, которая не испытала бы тяжелейшую 

ношу Великой Отечественной войны. За победу боролся весь народ. Вместе 

совершили великий подвиг ради спасения родного Отечества. Поздравляю 

всех с Днем Победы и желаю здоровья и мирного неба над головой. Пусть 

ужасы войны больше никогда не повторятся! - депутат Думы СК Алексей 

Завгороднев (газета "Ставропольская правда" № 49 от 12 мая) 

 

Юные воспитанники военно-спортивного казачьего клуба «Гром» по-

селка Солнечнодольска Изобильненского района побывали в Волгограде. 

Поездку в город-герой помог организовать депутат Думы Ставропольского 

края Алексей Завгороднев
10

. 

С просьбой посетить Волгоград «громовцы» обратились к депутату на 

приеме граждан в городе Изобильном. Член Президиума регионального по-

литического совета партии «Единая Россия» сразу же откликнулся на эту 

просьбу, благодаря чему юные воспитанники солнечнодольского военно-

спортивного казачьего клуба сначала побывали в информационно-

выставочном зале Победы в Великой Отечественной войны в пос. Рыздвя-

ном, а затем с экскурсией в Волгограде. Символично, что поездка в город-

герой состоялась в преддверии Дня Победы в Великой Отечественной войне. 

 

В канун 9 мая депутат Думы края, член комитета по социальной и мо-

лодежное политике, образованию, науке, культуре и средствам массовой ин-

формации Игорь Лавров принял участие в футбольном матче, посвя-

щенном Дню Победы и памяти футболистов киевского "Динамо" – 
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участников легендарного матча, состоявшегося в 1942 году в оккупирован-

ной фашистами столице Украины.
11

 

На мероприятии присутствовали ветераны Великой Отечественной 

войны и ветераны труда из Донецкой области. Почетные гости вместе с гу-

бернатором края Владимиром Владимировым, спортсменами разных поколе-

ний, участниками автопробега "Эх, путь-дорожка фронтовая…" развернули 

увеличенную копию Знамени Победы. 

Автопробег, посвященный 72-й годовщине Великой Победы, длился 22 

дня и завершился на ставропольском стадионе "Динамо". За это время его 

участники, преодолев более 3,5 тысяч километров, побывали в 34 районах и 

городах края. В каждом населенном пункте, а их было более 120, посетили 

воинские мемориалы, почтили память павших, встретились с ветеранами. 

 

Во время майских праздников депутат Думы Ставропольского края, 

член комитета по социальной и молодежной политике, образованию, науке, 

культуре и СМИ Игорь Лавров принял участие в подведении итогов кра-

евого слета юных экологов.
12

 

Слет проводится Краевым центром экологии, туризма и краеведения 

при поддержке краевых министерств – образования и молодежной политики, 

а также природных ресурсов и охраны окружающей среды – в рамках еже-

годной краевой экологической акции "Сохраним природу Ставрополья" и 

всероссийской экологической акции "Сделаем вместе!". 

В нынешнем году участие в слете приняло более 80 юных экологов и 

их наставников из образовательных организаций районов и городских окру-

гов края. Во время работы слета для его участников были проведены мастер-

классы под руководством ученых СКФУ, экскурсии по экологической тропе 

и на эколого-биологическую станцию, а также конкурсы по номинациям: 

гидробиология, зоология, экологическое краеведение, лесоведение, ботаника. 

Игорь Лавров поблагодарил школьников и педагогов за большую рабо-

ту по изучению и сохранению природы родного края, вручил призы и дипло-

мы победителям и призерам, которыми стали команды: Станции юных нату-

ралистов города Кисловодска, Центра дополнительного образования Ипатов-

ского района, Центра развития творчества детей и юношества города Ессен-

туки. 

 

В продолжение мероприятий, посвященных празднованию 72-й годов-

щины Победы в Великой Отечественной войне в станице Григорополис-

ской, прошла краевая акция "Утро Победы", в которой принял участие 

Депутат Думы Ставропольского края Анатолий Жданов.
13

 В этот день со-

бравшиеся вместе исполнили дорогие каждому сердцу песни военных лет, в 

которых отразилась целая героическая эпоха и судьба народа. 

                                                           
11 http://www.dumask.ru/info/smipublic/sobytiya/item/17613-futbolnyj-match-v-chest-dnya-pobedy.html  
12 http://www.dumask.ru/info/smipublic/sobytiya/item/17608-lyubov-k-rodnoj-prirode-vospityvaetsya-s-detstva.html  
13 http://www.dumask.ru/info/smipublic/sobytiya/item/17611-prazdnik-kotoryj-ob-edinyaet-vse-pokoleniya-nashej-strany.html  

http://www.dumask.ru/info/smipublic/sobytiya/item/17613-futbolnyj-match-v-chest-dnya-pobedy.html
http://www.dumask.ru/info/smipublic/sobytiya/item/17608-lyubov-k-rodnoj-prirode-vospityvaetsya-s-detstva.html
http://www.dumask.ru/info/smipublic/sobytiya/item/17611-prazdnik-kotoryj-ob-edinyaet-vse-pokoleniya-nashej-strany.html


Поздравляя всех жителей Новоалександровского района с праздником 

на торжественном митинге, Анатолий Жданов сказал: «Для всех нас День 

Победы очень важный праздник. Он наполнен особым смыслом. Это неуга-

саемая память о погибших на полях сражений в годы войны, о тех, кто сво-

им трудом ковал победу в тылу. Сегодня наш главный долг перед поколением 

победителей сохранить память о Великой Отечественной войне, потому 

что события тяжелых четырех лет отдаляются от нас. Сделать все воз-

можное, чтобы подрастающее поколение гордилось своей страной – Вели-

кой Россией!» 

Торжественный митинг продолжила общероссийская гражданская ак-

ция «Бессмертный полк», которая прошла в этом году уже в пятый раз.  

Также краевой парламентарий принял участие в мероприятиях по слу-

чаю Дня Победы и в поселке Горьковском. 

 

9 мая 2017 года «26 Регион» показал, что в с.Донском Труновского 

района прошел велопробег в честь праздника 9 мая.  

 

11 мая на телеканале «ГТРК» вышел сюжет об общем Собрании Реги-

онального депутатского совета ВПП «Единая Россия» в Ставропольском 

крае, на котором выступал Ягубов Г.В. Главная тема встречи - реализация 

программы поддержки местных инициатив. Она направлена на благоустрой-

ство городской среды и создание современной инфраструктуры. Край на это 

выделил больше миллиарда рублей. Правда, получить субсидию можно толь-

ко после победы в конкурсе инициатив. Районы-победители уже начали ре-

монт, но думцев все равно не устраивает количество конкурсантов.  

 

В селе Труновском после реконструкции торжественно открыт истори-

ко-краеведческий музей. Он был создан в 1986 году к столетию со дня рож-

дения героя Гражданской войны Константина Трунова. В торжественной це-

ремонии открытия обновленного музея принял участие губернатор Владимир 

Владимиров. Он поблагодарил председателя СПК Ивана Богачѐва за актив-

ное участие в деле сохранения исторической памяти. С приветственным сло-

вом также обратился председатель Думы Ставропольского края Геннадий 

Ягубов (газета "Ставропольская правда" № 49 от 12 мая) 

 

Поздравления, обращения депутатов 

 

От имени депутатов с 72-й годовщиной Победы советского народа над 

фашистскими захватчиками ветеранов и жителей региона поздравил предсе-

датель Думы Ставропольского края Г.В. Ягубов, депутат Думы СК                        

Н.А. Мурашко (газеты "Кавказская здравница" № 51 от 9 мая, "Вечер-

ний Ставрополь" № 84 от 6 мая) 

9 мая депутат Думы Ставропольского края Юндин А.Н. поздравил с 

наступающим праздником! (9 мая 2017 года, «26 Регион») 
 

Аналитический отдел 


